

Rurange-lès-Thionville

Baguette scotchée sur un cadre blanc : le boulanger fait monter les enchères !

Le Républicain Lorrain - 03 déc. 2024 à 16:45 | mis à jour le 06 déc. 2024 à 14:31 - Temps de lecture : 1 min



Après la banane collée sur un mur dont le prix s'est envolé chez Sotheby's, la baguette du boulanger Ô P'Tit Juju est mise aux enchères au profit du Téléthon. Photo Julian Fischer

Le monde de l'art contemporain a défrayé la chronique il y a trois semaines, avec la vente aux enchères record (6 millions d'euros) d'une simple banane accrochée sur un mur. L'œuvre baptisée Comedian, de Maurizio Cattelan, a donné une idée amusante au boulanger de Rurange-lès-Thionville : Julian Fischer a accroché une baguette sur un cadre blanc, grâce à un simple morceau d'adhésif orange.

Une œuvre éphémère qu'il met aussi aux enchères sauf que, sur ce coup-là, [la recette sera reversée au Téléthon](#). « C'est un clin d'œil ; on n'a pas la prétention de lever des millions, mais ça marche ; les clients trouvent ça drôle », indique le patron d'Ô P'Titi Juju. Pour le moment, les enchères sont montées à 45 €. Elles restent ouvertes jusqu'à samedi 7 décembre au soir. Qui dit mieux ?